



EL SINDOC REALIZÓ UNA MANIFESTACIÓN EL PASADO 11 DE MARZO.

Docentes se abren a “aplazar” el 13º sueldo

CARTA ABIERTA. Grupo hizo circular propuesta al Sindoc. Ya tiene 113 firmas.

Un total de 113 firmas sumaba hasta el lunes en la noche la carta abierta “Negociación y Diálogo: Un Llamado a la Solidaridad”, que hizo circular un grupo de académicos dirigida al Sindicato de Docentes, pidiendo que “con un espíritu de colaboración y compromiso genuino, se dispongan a entablar diálogos y negociaciones de buena fe con la administración de nuestra universidad” y en la cual también se allanan a postergar el pago del 13º sueldo, materia por la cual el Sindoc ingresó una denuncia ante la Inspección del Trabajo.

“En concordancia con las acciones ya emprendidas por la administración de la universidad y como muestra de nuestra disposición a colaborar en la superación de la crisis financiera que enfrentamos, proponemos una medida que, aunque difícil, es necesaria: aplazar de manera voluntaria el bono anual extraordinario. El pago obligatorio del mismo, dado nuestro contexto económico actual, llevará a decisiones aún más difíciles, como incrementar el número de despidos. Es-

ta es una realidad dura pero necesaria de enfrentar y refleja la naturaleza urgente de nuestra situación. Este sacrificio compartido es un gesto de responsabilidad colectiva y una señal clara de nuestro compromiso inquebrantable con la supervivencia y prosperidad de nuestra Universidad Austral de Chile”, indican.

ADMINISTRADOR

Y también plantean su inquietud por un administrador provisional: “(...) La complejidad de estos problemas estructurales necesita de nuestra atención continua y de un esfuerzo conjunto y persistente que podría verse comprometido ante la presencia de un administrador provisional. Tal intervención impondrá restricciones que harán más complejo o incluso inviable el trabajo metódico necesario para superar las desigualdades al interior de nuestra comunidad”.

Ayer, al cierre de esta edición, desde el Sindoc expresaron que la carta no les ha llegado formalmente. Hoy está citada una asamblea para las 16 horas, vía zoom.